

# PENDIM

## Dandim Jayapura VICON Peresmian Sumur Bor TNI Manunggal Air Program Kepala Staf Angkatan Darat

Dony Numberi - [PAPUA.PENDIM.ID](http://PAPUA.PENDIM.ID)

Nov 14, 2024 - 08:08



Jayapura - Dandim 1701/Jayapura kolonel Inf Hendry Widodo Video Conference (Vicon) dengan Kepala Staf Angkatan Darat Jendral TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., dalam rangka peresmian Program TNI Manunggal Air di jajaran Kodam

XVII/Cenderawasih terpusat di Kabupaten Boven Digoel, Provinsi Papua Selatan.

Salah satunya peresmian sumber air bersih di wilayah Kodim 1701/Jayapura, bertempat di Pasar Induk Regional Youtefa, Kelurahan Wai Mhorock, Distrik Abepura, Kota Jayapura, yang diikuti 50 orang. Rabu (13/11/2024).

Hadir diantaranya oleh Kasiter Kasrem 172/PWY Kolonel Inf Ade Rizal Muharram, Kapolresta Jayapura Kota Kombes Pol Dr. Viktor Dean Mackbon, SH, S.I.K, MH, M.Si., Kepala Kejaksaan Negeri Jayapura Stanley Yos Bukara, S.H., Kabag Pemerintahan Sekda Kota Jayapura Supriyanto, S.TPP., M.Si., Dankal Piton Satrol Lantamal X Jayapura Mayor Laut (P) Idul Fahirun, Plh Pasiter Kodim 1701/Jayapura Mayor Inf Suhardi Kadir, Pasipers Kodim 1701/Jayapura Mayor Inf Basir Ando, Danramil 1701-03/Abepura Kapten Inf Sungging Wijaya, Kepala UPTD Pasar Youtefa Nusriyati, dan Perwakilan Masyarakat Pasar Youtefa.

Dalam arahannya, Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., menyampaikan bahwa di wilayah Papua masih banyak warga masyarakat sulit untuk mendapatkan air bersih. Sulitnya sumber air, TNI dengan segala upaya dilakukan untuk mendapatkan sumber air bersih, dengan melakukan pengeboran.

"Dalam dua tahun terakhir, pihak TNI AD telah membangun 14 titik sumber air di wilayah Kodam XVII/Cenderawasih. Kami fokus dengan air bersih, yang mana air bersih sangat berpengaruh dalam kehidupan masyarakat sehari-hari," jelasnya.

Kami mohon bantuan dari semua pihak TNI-POLRI, pemerintah maupun masyarakat, mari kita bekerjasama untuk mempercepat penyelesaian permasalahan air bersih di Papua, demi terciptanya kesejahteraan dan peningkatan ekonomi masyarakat, harap Jenderal TNI Maruli Simanjuntak.

Kepala Staf Angkatan Darat Jendral TNI Maruli Simanjuntak mengungkapkan bahwa pihaknya juga sudah mencoba membangun pembangkit listrik tenaga mikrohidro, di kampung Maju Distrik Arimop, dan selanjutnya akan kita upayakan di wilayah-wilayah lainnya di Papua, imbuhnya.

Sementara itu, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo mengaskan bahwa Program TNI Manunggal Air Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., di prioritaskan untuk tempat yang betul-betul sulit untuk mendapatkan air bersih.

"Kami akan perintahkan Pasiter Kodim 1701/Jayapura untuk mensurvei kampung-kampung yang warga masyarakatnya betul-betul sulit mendapatkan air bersih. Kemudian dilakukan pencarian titik sumber air dan dilakukan pengeboran," tegas Dandim 1701/Jayapura usai Video Conference.

Sesuai arahan Kepala Staf Angkatan Darat Jendral TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., untuk mencari titik sumber air sebanyak mungkin dalam rangka mengatasi kesulitan warga masyarakat tentang air bersih. Dengan harapan warga masyarakat di wilayah Kodim 1701/Jayapura terpenuhi kebutuhan air bersih, sehingga dapat meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat di Papua, pungkasnya. (Redaksi Papua).